

GELBERT ARCHITEKTEN

Ästhetische Denkmalpflege mit funktionaler Restaurierung – Turmrestaurant Ebertpark

Jahrelang zeigte sich das Turmrestaurant im Schattendasein und stand leer. Jetzt konnte die Parkattraktion wieder geöffnet werden.

Das einer barocken Orangerie nachempfundene Denkmal – anlässlich der Süddeutschen Gartenausstellung 1925 errichtet – wurde grundlegend renoviert, energetisch saniert und erweitert: Zwei Neubauteile, Küchentrakt und festlicher Parksaal, für jegliche Veranstaltungen ausgestaltet, umschließen den atmosphärischen Innenhof.

Entwurf, Planung und Bauleitung waren dem Ludwigshafener Architekturbüro GELBERT ARCHITEKTEN anvertraut.

Unter Federführung des Inhabers Hans Gelbert war es dem Team gelungen, Bauherr und Denkmalmant mit einer nachhaltigen Planung zu begeistern, eine in Praxis und Ästhetik überzeugende Konzeption zu kreieren und markant umzusetzen.

GELBERT ARCHITEKTEN plant und begleitet seit 1930 neben anspruchsvollen Denkmalprojekten, wie z.B. auch den Bismarckturm bei Bad Dürkheim, vor allem Bauten der Industrie, Kommunen, Banken und dabei insbesondere auch komplizierte Umbauten und Sanierungen.



GELBERT ARCHITEKTEN

Kirchenstraße 2, 67069 Ludwigshafen

Tel.: 06 21 - 65 10 41, Fax: 06 21 - 65 36 21

info@gelbert-architekten.de

www.gelbert-architekten.de